

Atlanta Falcons, la Fundación NFL y Programa de Grassroots Donaron \$250,000 a los atletas de la Escuela Secundaria Stone Mountain

"Somos una escuela con necesidades definidas, por lo que tener la oportunidad de proporcionar a nuestros alumnos equipos y recursos atléticos de primer nivel representa un cambio radical", afirmó el director de la Escuela Secundaria Stone Mountain, Michael Costa. "Creo que todo el mundo está entusiasmado con lo que se viene. Les encanta nuestro campo, pero con algunas de las otras cosas que vamos a poder conseguir, realmente los va a dejar impresionados".

Eso resume el entusiasmo de la comunidad escolar después de que la Corporación de Apoyo a las Iniciativas Locales (*LISC*, según sus siglas en inglés) concediera a la Escuela Secundaria Stone Mountain y al Distrito Escolar del Condado de DeKalb (*DCSD*, según sus siglas en inglés) una donación de \$250.000. La donación se presentó en una ceremonia antes del partido de fútbol entre las Escuelas Secundarias Stone Mountain y Redan en el estadio Hallford el 25 de agosto.

La donación de contrapartida se aprobó como parte de un programa base a través de *LISC*, proporcionado por la financiación de los Atlanta Falcons, de la Fundación de la Liga Nacional de Fútbol Americano (*NFL*, según sus siglas en inglés), y el Programa Base de la NFL para completar la superficie artificial en el campo de fútbol de práctica de la Escuela Secundaria de Stone Mountain. El dinero también se utilizará para comprar nuevo equipo para el programa de atletismo de la escuela.

Dale Royal, Director Ejecutivo de *LISC* Atlanta, y su equipo, Jewel Williams y Dominique Ellis, entregaron un cheque simbólico en el centro del campo al Director Costa, al Director Deportivo Douglas Dakin y al Presidente de la Junta de Educación del condado de DeKalb, el Sr. Dijon DaCosta Sr.

"En nombre de la Junta de Educación, gracias a la fundación por asignar fondos que impactan directamente a nuestros alumnos. Significa mucho para nosotros saber que la comunidad y las partes interesadas apoyan el maravilloso trabajo de nuestro distrito y de nuestros alumnos", declaró el Sr. DaCosta, que también realizó el lanzamiento de la moneda antes del saque inicial. "Esto permitirá que el programa crezca, se amplíe y proporcione al programa de fútbol y atletismo con los equipos y materiales necesarios".

El director Costa espera que los nuevos recursos se reflejen en una mayor participación en el atletismo y, sí, en más éxitos en el campo.

"El principal objetivo es aumentar el orgullo por la cultura y el espíritu escolar. Creo que [la donación] ayudará, y luego vendrá el triunfo", dijo el Director Costa.